

Guide du marseille colonial

Ibrahim Ali

boulevard

Le dimanche 21 février 2021 est inaugurée officiellement l'avenue Ibrahim-Ali à la place de l'avenue des Ayalades, après vingt-six années de combat pour la mémoire de ce jeune homme tué par un militant du Front national.

Ce soir-là, des jeunes du collectif B.Vice sortant d'une répétition ont le malheur de croiser trois colleurs d'affiches du Front national. Ibrahim Ali (1977-1995) est abattu d'une balle dans le dos alors qu'il courait pour attraper son bus avec ses camarades. Un destin terrible pour ce jeune homme qui préparait une performance dans le cadre d'un concert de lutte contre le sida.